

Un musée de Venise sauvé des eaux.

Par Jacques PESSIS.

3 septembre 2001

(c) Copyright 2001 Le Figaro.

Les délais seront respectés. Détruit en partie par la montée des eaux du mois de novembre dernier, le Musée Correr, l'aile napoléonienne de la place Saint-Marc à Venise, sera à nouveau ouvert au public à la fin de l'été 2002. Au lendemain de l'estimation des dégâts, les membres du Comité français pour la sauvegarde de Venise, présidé par Jérôme-François Ziesniss, s'étaient mobilisés, soutenus par Paolo Costa, le maire de la ville. En juin, la princesse Napoléon, Raymond Barre, Pierre Cardin, François Nourissier et Maryvonne Pinault se sont retrouvés au château de Versailles, pour un dîner de gala. Il a permis de réunir, grâce à la générosité de donateurs privés, la quasi-totalité des 5 millions de francs nécessaires à cette restauration. Des travaux sont d'ores et déjà envisagés, pour 2003, dans les appartements privés de l'empereur de Venise, également situés place Saint-Marc. Un autre chef-d'oeuvre en péril.